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SE TOMARON MUESTRAS EN RÍO MATAQUITO 

Buscan potenciar la acuicultura de 

pequeña escala en la Región del Maule 
Plazo. Trabajo se extenderá alrededor de un año y medio, donde se espera tener positivos resultados. 

CURICÓ. Se trata de un 
proyecto financiado 
por el Fondo de 
Investigación Pesquera 
y Acuicultura (FIPA) 
que busca identificar 
áreas de colecta de se- 
millas de recursos ben- 
tónicos en el Maule y la 
Región de O'Higgins, 
el cual es ejecutado por 
la Fundación 
Chinquihue. 
El objetivo consiste en 
identificar y seleccio- 
nar recursos de interés 
comercial, cuyo abaste- 
cimiento de semillas 
sea a través de la cap- 
tación natural, donde 
figuran la cholga, el 
chorito y el choro zapa- 
to. 
En la primera evalua- 
ción en terreno se tra- 
bajó en los ríos 
Chovellen y Mataquito, 
en la Región del Maule, 
y el río Rapel y la lagu- 
na Cáhuil, en la Región 

  

Profesionales han tomado muestras en terreno. 

de O'Higgins. De esa 
forma, es que se proce- 
dió a tomar muestras 

de agua para su poste- 
rior análisis larval en 

  

El director del proyec- 
to, Marco Carvajal, in- 
dicó que esos muestreos 
de agua y posterior 
análisis en laboratorio 
deben realizarse con 
una frecuencia de 15 
días a lo largo de 12 
meses para poder cono- 
cer la frecuencia de los 
periodos de desove. 
“Resulta muy importan= 
te trabajar durante todo 
este tiempo en terreno 
para poder cerrar un ci- 
clo productivo anual y, 
así, avanzar en uno de 
los principales resulta- 
dos esperados, que con- 
siste en lograr la capa- 
cidad de captar semillas 
para su futura engorda 
en sistemas de acuicul- 
tura”, sostuvo. 
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CONJUNTO 
Fundación Chinquihue, — El profesional afirmó 
en la ciudad de Puerto — que se trabajará en el 
Montt. contexto de ese proyec- 

to con una serie de or- 
ganizaciones de la zona, 
así como con particula- 
res, dedicados a la cap- 
tación y engorda de re- 
cursos bentónicos. 
Carvajal precisó, en esa 
misma línea, que “ya ha 
habido un acercamiento 
y contacto con las orga- 
nizaciones puesto que el 
proyecto contempla un 
trabajo en paralelo con 
éstas y sus integrantes. 
Además, es de relevancia 
poder conocer sus nece- 
sidades y proyecciones 
en lo que a la acuicultu- 
ra de pequeña escala en 
el territorio respecta”. 
La jativa se extende- 

rá por alrededor de un 
año y medio, donde una 
vez finalizado se espera 
identificar y establecer 
cuatro áreas geográficas 
para la colecta de semi- 
llas de recursos bentóni- 
cos de interés comercial 
en ambas regiones. 

      

  

VILLA GALILEA NORPONIENTE 

Se inició construcción de infraestructura deportiva 
CURICÓ. Con la instalación 
deobras en la semana delas 
Fiestas Patrias, comenzaron 
los trabajos que tanto había 
esperado la junta vecinal 
presidida por Leticia 
Poblete, quien ha destacado 
la gran importancia de esta 
iniciativa para el fomento 
deportivo del barrio. 
El proyecto, adjudicado 
por el Concejo Municipal 
en el mes de marzo pasado, 
había tenido algunas difi- 
cultades, pero finalmente 
luego de seis meses de es- 
pera tuvo luz verde y ya se 
está realizando para alegría 
de ese amplio sector veci- 
nal. 
Letilicia Poblete manifestó 
a La Prensa que ese proyec- 
to de infraestructura de- 
portiva se venía solicitando 

desde hace años y que favo- 
rece no tan solo a su unidad 
vecinal, sino que a muchos 
otros conjuntos habitacio- 
nales del barrio que no tie- 
nen recintos para la prácti- 
ea del deporte. 

EL PROYECTO 

Las obras tienen un costo 
de 68 millones de pesos 
que serán financiados con 
fondos regionales con 120 
días para su ejecución. 
Además, contempla una 
intervención de 703 me- 
tros cuadrados, de los cua- 
les 220 corresponden a la 
carpeta de hormigón con 
sello acrílico para la prácti- 
ca de deportes como el bás 
quetbol, baby fútbol y vo- 
leibol, con sus respectivas 
enmarcaciones. 

  

  

Se agrega un cierre perime= 
tral y la instalación de un 
sistema de iluminación co- 
rrespondiente a seis postes 
con sus respectivas lumina- 
rias que va a entregar ma= 
yor y mejor iluminación a 
los usuarios, a lo que se su- 
ma la instalación de juegos 
infantiles, proyecto a ejecu= 
tarse entre avenida Las 
Torres y pasaje aledaños. 
El proyecto, según lo esta- 
blecido en el contrato, debe 
ser entregado en cuatro 
meses, lo que se estima po- 
dría ocurrir en la última 
semana de diciembre o en 
los primeros días de enero 
del 2035, transformándose 
en un verdadero aconteci- 
miento en el barrio norpo- 
niente de la ciudad de 
Curicó. 

    Trabajos ya se iniciaron y tienen ilusionada a gran parte de la comunidad.
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